

Lanza Ejecutivo iniciativa para reformar la banca de desarrollo (El Financiero 26/03/09)

Lanza Ejecutivo iniciativa para reformar la banca de desarrollo (El Financiero 26/03/09) Rivelino Rueda / Pablo Chávez
Jueves, 26 de marzo de 2009 La propuesta incluye la fusión de Nafin y Bancomext. El PRI trabaja en un plan propio para el sector: Moreno. Los proyectos para destrabar el gasto pasan a diputados. · INICIATIVA PARA LA BANCA DE DESARROLLO A 37 días de concluidos los foros México ante la crisis: ¿qué hacer para crecer?, y a un mes de que finalice el periodo ordinario de sesiones, el Ejecutivo federal presentó en el Senado de la República una iniciativa en materia de banca de desarrollo, en tanto que los tres proyectos referentes al gasto público fueron enviados a la Cámara de Diputados. El presidente de la mesa directiva en la Cámara alta, Gustavo Madero Muñoz, confirmó que en Xicoténcatl ya tienen en su poder el proyecto sobre banca de desarrollo, e informó que en la sesión de hoy se le dará entrada a esta iniciativa y se mandará a comisiones. Los proyectos de reforma presentados en San Lázaro corresponden a las leyes de Obras Públicas y Servicios Relacionados; de Adquisiciones, Arrendamiento y Servicios del Sector Público; así como la Federal de Responsabilidades Administrativas de los Servidores. De acuerdo con las conclusiones del foro anticrisis organizado por el Congreso de la Unión, estas iniciativas tienen el propósito de agilizar el ejercicio del Presupuesto y la inversión destinada a obras de infraestructura. Iniciativa "paraguas" Además de simplificar y agilizar el proceso de licitación y solventación de inconformidades en este periodo fiscal y presupuestal 2009. En cuanto a la propuesta sobre banca de desarrollo, la intención es flexibilizar la capacidad de otorgamiento de crédito y garantías al sector productivo, así como ampliar la gama de operaciones y facilitar la toma de riesgos. Según el presidente del Senado, Gustavo Madero, con esta iniciativa se buscará mejorar las operaciones de la banca de desarrollo. Con ello, dijo, el Ejecutivo cumplió con su responsabilidad de presentar estas iniciativas y será ahora decisión de los senadores dictaminar. Por su parte, la senadora priista María de los Ángeles Moreno comentó que la bancada tricolor en el Senado trabaja en una iniciativa "paraguas" sobre el tema de la banca de desarrollo. Moreno dejó en claro que estarán contrastando su punto de vista con el de las autoridades financieras, sobre todo porque los priistas han tenido una intranquilidad en la forma en que se ha manejado la banca de desarrollo, además de no compartir la visión de la fusión de Nacional Financiera con el Banco Nacional de Comercio Exterior (Bancomext). Tampoco, indicó, se comparte que la banca de desarrollo no tenga capitalización suficiente para atender a un gran número de personas y productores necesitados de financiamiento. Por su parte, el Sindicato Nacional Único y Democrático de los Trabajadores del Bancomext, criticó que la administración de Felipe Calderón quiere volver a cometer el mismo "error histórico" que en su momento quiso hacer Vicente Fox, al pretender desaparecer al Bancomext. El secretario general de este sindicato, Alfredo Castro Escudero, afirmó que en la iniciativa enviada por el presidente Calderón sobre banca de desarrollo al Senado de la República, sí se incluyó el tema de la fusión de Nafin y Bancomext. Entrevistado por EL FINANCIERO, el dirigente sindical dijo que desde que asumió el cargo como director general de estos dos organismos, Héctor Rangel Domene les comentó que el tema de fusión no estaba sobre la mesa, que no había de qué preocuparse, pero con el "madruguete" que se dio ayer se sienten "burlados" y "engañados". Sin embargo, confió en que esta iniciativa sea detenida en el Congreso, ya que tiene puntos encontrados.